

La Laguna acoge un congreso de Sociedad, Ciencia y Tecnología

LA OPINIÓN

Santa Cruz de Tenerife

La Universidad de La Laguna (ULL) acoge desde hoy la cuarta edición del Curso Interuniversitario Sociedad, Ciencia, Tecnología y Matemáticas, que se integra en la programación de seminarios interdisciplinares del Vicerrectorado de Extensión Universitaria y Relaciones Institucionales de la ULL y se celebrará de manera simultánea en la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria (Ulpgc). El curso se estructura en tres módulos, dedicados el primero a las matemáticas en la ciencia y la cultura contemporánea, mientras que los dos restantes serán talleres más prácticos destinados a exponer recursos didácticos.

La Opinión de Tenerife, 9 de octubre de 2006